

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **62 (1970)**

Heft 4

PDF erstellt am: **15.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Manifeste du 1^{er} Mai de la Confédération internationale des syndicats libres

Travailleurs du monde!

Le 1^{er} Mai est pour nous le jour de l'année qui nous procure le plus de fierté, le jour où nous réaffirmons notre foi en la solidarité des travailleurs de partout. Au seuil d'une nouvelle décennie, la Confédération internationale des syndicats libres manifeste une fois encore, au nom de ses membres, dans 95 pays, la volonté de poursuivre la lutte contre la misère, l'oppression, la menace de guerre.

Si les années 70 débutent à une époque où le progrès technique est plus rapide que jamais, nous connaissons encore un monde où coexistent la prospérité et l'anarchie économique, l'abondance et la famine, le chômage et la pénurie de main-d'œuvre qualifiée, où la hausse des prix grignote les salaires. Nous demandons que l'économie soit soumise à un contrôle démocratique, qu'à la course au profit se substitue une coopération internationale en faveur du progrès économique et social de tous, que les besoins sociaux commandent toute planification du développement et que le mouvement syndical libre ait son mot à dire dans les décisions concernant les affaires monétaires mondiales et le commerce mondial, décisions qui affectent les niveaux de vie et l'emploi. Tout cela est plus urgent que jamais parce que les méthodes commerciales traditionnelles, les mécanismes et les structures économiques se transforment rapidement.

De plus en plus les décisions concernant les travailleurs dépassent le niveau national. Les banques et les groupes économiques procédant toujours plus à des opérations internationales, le mouvement syndical doit renforcer ses liens internationaux et son action internationale. C'est principalement la rapide croissance de sociétés multinationales et tentaculaires, dont les décisions sont prises derrière un écran difficile à percer, qui constituent un défi aux syndicats.

La menace de guerre pèse encore sur nous, projetant d'inquiétantes ombres sur l'avenir. Nous demandons que les différends entre nations soient réglés par des négociations, que les causes de tension